

PREDICATION DE KREFELD

DIMANCHE, 07 FEVRIER 2016

Vous pouvez vous asseoir de nouveau... Oui; je voudrais savoir: «Combien d'enfants dans le déroulement de ces soixante années passées furent bénis et consacrés à Dieu?». C'est merveilleux de ce que nous respectons de toutes les manières la Parole de Dieu. Dans les jours du Seigneur, les enfants sont venus, ont été apportés à Lui et le Seigneur [les] a bénis; de la même manière, c'est la même chose aujourd'hui; mais le Seigneur n'a pas... Il y a une chose qu'Il n'a pas faite c'est de baptiser. Et ici c'est parmi nos frères et nos sœurs, une grande détresse, parce qu'à frère Branham cela lui est arrivé, qu'il a baptisé sa fille alors que sa fille avait huit ans.

Frère Branham était un homme plein d'amour; pour lui...les enfants de Dieu ont signifié tout pour lui, et ses propres enfants ont signifié tout pour lui. Et Rebecca vint à lui, et s'est assise sur son genou et elle a dit: «Papa, je crois en Jésus – Christ; pourquoi est – ce que je ne peux pas être baptisée? ».

Oui, et vous savez ce qui s'est passé ensuite? Maintenant les frères qui se réfèrent à frère Branham baptisent des enfants qui ont six ans, qui ont huit ans, qui ont dix ans, qui ont cinq ans, ils baptisent des enfants. C'est une catastrophe! Seulement parce que l'homme de Dieu a laissé parler son cœur.

Oui; moi jusqu'aujourd'hui, je n'ai jamais baptisé quelqu'un qui avait moins de douze ans. Nous avons les Saintes Ecritures comme mesure en toutes choses. Et notre Rédempteur, au huitième jour a été circoncis, consacré, présenté au huitième jour; et ensuite nous entendons parler de Lui seulement de nouveau quand Il eut douze ans et qu'Il alla dans le temple pour ensuite, avec les scribes et pharisiens, parler du royaume de Dieu.

C'est ainsi que depuis le commencement ici nous l'avons respecté et l'avons pris comme mesure à suivre, comme modèle. **C'est que...nous comprenons qu'à partir de douze ans un enfant peut déjà prendre la décision et peut avoir la grâce de croire. Mais s'il vous plaît, pas croire sans repentance, pas croire sans conversion, pas croire sans avoir personnellement expérimenté le pardon de ses péchés;** il faut qu'en toutes choses, l'ordre biblique ait sa valeur et soit valable. Pour moi, cela reste valable pour toute éternité...

Aujourd’hui nous allons faire quelque chose de particulier; Nous avons beaucoup, beaucoup de salutations, particulièrement par appel téléphonique beaucoup ont appelé. Mais... oui, c’était ce matin, j’ai entendu un cantique court dans une langue que je n’avais jamais entendu auparavant; et je devais penser que la Bible a été traduite dans 554 langues et dialectes dans le monde entier, 554 dialectes et langues dans le monde entier, vous pouvez le regarder, vous pouvez le contrôler. Et je pensais en moi – même, ces bien – aimés frères et sœurs qui sont venus aujourd’hui dans le bureau pour me chanter ce cantique, pourquoi est – ce qu’ils ne pouvaient pas venir devant maintenant, maintenant pour nous chanter à tous un cantique? De tout notre cœur nous entonnons avec eux les cantiques, les cantiques....Et je pensais à toutes les autres langues qui sont ici représentées; si par exemple il est chanté en allemand et qu’il est prêché en allemand, qu’est – ce que font tous les autres?Mais par la grâce de Dieu, n’est – ce pas, nous avons nos frères qui traduisent et personne donc manque de perdre la prédication, ils reçoivent dans leurs langues la même prédication et sont bénis.

Et tel que Le Seigneur, n'est – ce pas, L'a dit lors de Sa première rencontre avec Abraham: «*En toi seront bénies toutes les nations de la terre* » [Genèse 18:18]. Et nous repartons tous à Adam, c'est comme ça que... nous venons tous d'Adam, c'est comme ça que Paul l'a exposé dans les Actes des apôtres. Bien – aimés frères et sœurs, Dieu fait de grandes choses et cela dans tous les peuples, les nations, les langues et les tribus, Dieu fait des grandes choses.

Et nous avons compris que le dernier message est vraiment un message qui atteindra toutes les nations, toutes les langues, toutes les tribus. Et maintenant.... [Frère Frank présente des salutations à des frères et sœurs. N.D.E.].

Notre frère docteur Mbiye a appelé, en tant que premier, rapidement après six heures, il a dit: «Frère Frank, nous sommes rassemblés avec plus de cinq cents frères et sœurs déjà, et nous prions et attendons déjà à six heures, nous attendons pour écouter la prédication».

Le peuple de Dieu vraiment vient se rassembler de partout pour écouter la Parole de Dieu. Et comme déjà nous l'avons dit en insistant, bien – aimés frères et sœurs, que le monde entier maintenant écoute et expérimente les mêmes choses. Je vois nos frères de la Bulgarie que Dieu te bénisse, qu'Il vous bénisse. Et quand nous pensons

aux émissions en Roumanie, quand nous entendons les comptes – rendus, les exposés de la Roumanie, celui qui lit cela doit pleurer, doit remercier; comment est – ce que la Parole de Dieu, parfois déjà, lors de la première prédication déjà, combien sont touchés. Et l'effet d'une seule prédication, et comment est – ce que les gens appellent pour demander qu'on prie pour eux, et qu'ils veulent expérimenter aussi le salut de leurs âmes et le pardon de leurs péchés.

Et nous pourrions aussi nous tourner pour poser la question aux deux frères de Luanda, ce n'est pas seulement cinq cents, il y a plus de dix milles personnes rassemblées pour écouter la Parole de Dieu.

Dieu fait de grandes choses, de grandes choses. Et comme à Abraham, il lui fut promis, il lui a été dit: «*Regarde le Ciel et compte les étoiles, et tel que les étoiles ne peuvent être comptées, c'est ainsi que ta descendance sera aussi nombreuse* » [Genèse 15: 5, N.D.E.]. Et tel qu'Abraham crut Dieu, c'est ainsi que nous croyons Dieu; et tel que Abraham a reçu la promesse, c'est ainsi que nous avons aussi reçu les promesses de Dieu, et tel que Abraham fut obéissant... La première chose c'est dans Genèse 18, alors que Dieu fit la promesse que: «après une année, à la même époque, ta femme aura un fils ».

Mais la deuxième chose, dans Genèse 22, Il Lui a été dit: «*Prends ton fils unique que tu aimes, et sacrifice – le sur la montagne que je te montrerai* ». Abraham n'a pas consulté Sara, n'a pas consulté la chair et le sang, n'a pas parlé avec la chair et le sang, il a dit à ses serviteurs: «*Nous nous levons et nous allons adorer et nous reviendrons* » [Genèse 22: 5, N.D.E.], il parlait de son fils, moi et mon fils nous allons adorer et nous reviendrons, sachant qu'il devait le sacrifier, mais il savait que s'il le sacrifiait, Dieu allait devoir le ressusciter des morts à cause de la promesse qu'Il a faite et que les deux reviendront de l'adoration aux serviteurs. Vous voyez, c'est une foi vivante qui était à Abraham, sachant que ce que Dieu a promis, Il est plus que capable aussi de l'accomplir. Dieu a Lui – même prit la responsabilité pour tout; et nous avons la grâce de Lui faire entièrement confiance et de savoir qu'Il est le même encore dans nos jours, qui [Il] achèvera l'œuvre de la rédemption.

Et comme hier soir, je le disais encore, c'est vraiment «AINSI DIT LE SEIGNEUR», ce n'est, ne pas seulement voici je vous envoie le prophète Elie avant que le jour terrible et redoutable de l'Eternel vienne, mais: «**Tel que Jean – Baptiste a été envoyé comme**

précurseur de la première venue de Christ, c'est ainsi que tu seras envoyé avec un Message qui sera précurseur du retour de Christ». Et quand nous pensons à cela, ça je l'ai dit déjà ici deux ou trois fois, frère Branham a visité exactement, seulement douze pays, et ils avaient un caractère d'évangélisation. Les choses principales, la chose principale était de prêcher l'Evangile et d'appeler les hommes à revenir, à venir au Seigneur et ensuite de prier pour les malades, c'était son devoir particulier.

Et ensuite, vint l'ordre que le Seigneur lui fit. Il avait vu dans la vision comment est – ce que les sept anges descendront dans la nuée surnaturelle et il lui a été ordonné d'aller en Arizona à la montagne de sainte Berg [Sun set, N.D.E.], et c'est là – bas que cela s'est passé, que les sept détonations de tonnerres ont fait en sorte qu'il a levé la tête pour regarder, et c'est en ce moment où il leva la tête qu'il vit la nuée, il vit les sept anges qui formèrent cette nuée et il a dit que le septième lui a signifié plus que tous les autres six, et le septième dans cette constellation de pyramide est celui qui lui a parlé et qui lui a dit: «Retourne à Jeffersonville car l'ouverture des sceaux doit avoir lieu».

Bien – aimés frères et sœurs, cela a eu lieu dans notre temps, et dans notre génération, des choses surnaturelles ont eu lieu sur terre. Dieu a attiré par cela notre attention pour que nous puissions intérieurement recevoir du respect et être préparés et savoir que ce n'est pas un homme qui seulement a apparu comme ça, mais que c'était un homme envoyé de Dieu avec un mandat divin lié avec l'histoire du salut de notre Dieu pour notre époque.

Et quand nous pensons à ce que le Seigneur a, n'est – ce pas, établi dans l'Eglise; les uns comme docteurs, les autres comme évangélistes, comme pasteurs donc cinq ministères; mais le ministère de frère Branham n'était pas lié à une assemblée locale, à une Eglise locale, mais il était déterminé à toute l'Eglise des nouveaux nés. Et comme le frère Alfred Borg l'a déjà lu: «*Ses brebis entendent Sa voix*» [Jean 10: 27, N.D.E.].

Et, si seulement, rapidement, nous pouvons mentionner cela. Il est les deux: Il est le bon Berger et Il est aussi l'Agneau de Dieu qui mourût pour nous. Le bon Berger a donné Sa vie pour Ses brebis. Nous sommes gravés sur Ses mains, sur les mains qui ont été clouées à la croix. Et c'est à ce moment – là, alors que le Rédempteur a dit: «*Mon Dieu, Mon Dieu, pourquoi M'as – tu abandonné?*»

[Matthieu. 27: 46, N.D.E.]. Ce fut le moment où tous les péchés de l'humanité furent placés sur Lui, c'était le moment; mais au prochain moment s'est accompli: «*Dieu était en Christ et a réconcilié le monde avec Lui – même, et ne Se souvient plus de nos péchés*» [2 Corinthiens 5: 19, N.D.E.]; ce fut le jour que Dieu avait prédit, promis dans tout l'Ancien Testament.

Et de tout notre cœur, nous sommes très reconnaissants de ce qu'aujourd'hui nous avons la grâce d'entendre Sa Voix, vraiment la voix de Sa Parole; et aussi cela a déjà été, n'est – ce pas, insinué ici, entendre...dans la Parole d'introduction, nous sommes venus ici pour reconnaître la volonté de Dieu et la faire. Notre Sauveur et Rédempteur a dit: «*Ma nourriture c'est de faire la Volonté de Celui qui M'a envoyé*» (Jean 4:34, N.D.E.). Quelle est ta nourriture et quelle est ma nourriture spirituelle? Elle est la Parole précieuse révélée de Dieu. L'homme ne vit pas de pain seulement, mais de toute Parole qui est sortie de la bouche de Dieu (Mt.4:4, N.D.E.).

Et la Parole est la semence, Luc 8: 11 et nous avons cette Semence incorruptible qui vit dans nos coeurs, nous l'avons reçue. Bien – aimés frères et sœurs, **ici est le mystère: notre Seigneur était la Parole et Il était la Semence;** Genèse 3: 15: «La Semence viendra et brisera la tête du serpent»; Mais Lui en tant que Parole, en tant [que] Semence, Il est venu dans un corps de chair, Il a été manifesté pour briser la tête du serpent et pour ôter l'aiguillon de la mort; «*Mort, où est ton aiguillon? Enfer, où est ta victoire?*» Gloire, reconnaissance soit rendue à Dieu qui nous a accordé la victoire par Jésus – Christ notre Seigneur. Ça c'est le plein..., Saint Evangile que nous avons entendu et que, de tout notre cœur et de toute notre âme, nous croyons.

Bien – aimés frères et sœurs, nous sommes une partie de l'histoire du salut dans notre temps, et nous avons la grâce de prendre part à l'appel à sortir, à la séparation et à la préparation; et nous pensons toujours de nouveau, particulièrement à ce verset biblique là: «*Soyez prêts, tenez – vous prêts car vous ne connaissez ni le jour, ni l'heure*» [Mt.25:13, N.D.E.]; nous pensons à ce verset où il est écrit: «*Celles qui furent prêtes entreront dans le festin des noces de l'Agneau*» [Matthieu 25: 10, N.D.E.]; nous pensons à ce verset: «*Et Son Epouse s'est préparée*» [Apocalypse 19: 7, N.D.E.]. Ces sont des versets précieux, qui toujours de nouveau, nous montrent le but... attirent notre attention sur ce qui est important.

Et je voudrais aujourd’hui lire quelques versets bibliques. Il y aura un service de baptême qui aura lieu et il faut que cela soit dit clairement, **il ne faut pas qu’un pécheur sec entre dans l’eau et un pécheur mouillé en sorte; Mais qu’avant le baptême d’eau nous ayons fait l’expérience personnelle du salut, une conversion authentique, une nouvelle naissance, une repentance et que le baptême d’eau puisse être l’alliance [l’engagement] d’une bonne conscience avec Dieu, que notre rédemption et pardon, nous l'avons reçu.** Pas seulement que nous soyons en train d’accomplir une forme mais que, tel que le Seigneur l’a dit dans Matthieu [Marc]: 16 – 16, «*Celui qui croit et qui se laisse baptiser sera sauvé, celui qui ne croit pas sera condamné*».

La foi en l’œuvre accomplie de la rédemption est nécessaire; et ça nous l'avons déjà dit hier soir, cela est écrit ici dans l’Evangile de Jean: «*Quand l’Esprit de la vérité sera venu, il convaincra le monde de l’incrédulité*» [Jean 16:8, N.D.E.] ;et c'est de ça qu'il s'agit; c'est par la prédication que la foi... la foi soit réveillée, soit créée dans l'homme; car l'incrédulité, n'est – ce pas, annule la Parole de Dieu pour toi, c'est la foi qui la rend valable pour toi; et c'est ainsi que cela sera manifesté pour toi ce que le Seigneur t'a promis. Dans l’Evangile de Jean cela est écrit au chapitre 16, au verset 7: «*Cependant Je vous dis la vérité: Il vous est avantageux que Je M’en aille, car si Je ne M’en vais pas, le consolateur ne viendra pas vers vous; mais si Je M’en vais, Je vous l’envirrai. Et quand Il sera venu, Il convaincra le monde en ce qui concerne le péché, la justice, et le jugement*». Jean 16, maintenant le verset 9: «*En ce qui concerne le péché, parce qu'ils ne croient pas en Moi; la justice, parce que Je vais au Père, et que vous ne Me verrez plus; le jugement, parce que le prince de ce monde est jugé*»; pas sera jugé mais est déjà jugé, le jugement... le prince de ce monde; car le serpent, sa tête fut brisée, l'aiguillon a été ôté; nous n'avons plus besoin de vivre dans le péché et demeurer dans la désobéissance, mais avons la possibilité de consacrer notre vie au Seigneur, et Il nous agrée, Il nous reçoit, Il nous accepte.

Et dans 1Corinthiens, dans 1 Corinthiens, le chapitre 7, il est écrit, dans 1 Corinthiens, le chapitre 7 il est écrit, 1 Corinthiens 1; pardon, chapitre 1, versets 7 et 8: «*De sorte qu'il ne vous manque aucun don, dans l'attente où vous êtes de la manifestation de notre Seigneur Jésus – Christ*», 1 Corinthiens 1: 7 et maintenant le verset 8: «*Il vous affermira aussi jusqu'à la fin, pour que vous soyez ir-*

réprochables au jour de notre Seigneur Jésus – Christ». Au jour de notre Seigneur Jésus – Christ, irréprochables; Verset 9: «Dieu est fidèle, Lui qui vous a appelés à la communion de Son Fils, Jésus – Christ notre Seigneur».

C'est merveilleux de ce que nous n'avons pas besoin de produire des [nos] propres efforts, mais de laisser Dieu Lui – même agir et produire toutes ces choses en nous et Lui dire simplement: «Seigneur me voici, fais – moi grâce», et cela va s'accomplir. Dans 1 Corinthiens le chapitre.... L'homme de Dieu continue à écrire dans 1 Corinthien 2, ici il est écrit au verset 7: *«Nous prêchons la sagesse de Dieu, mystérieuse et cachée, que Dieu, avant les siècles, avait destinée pour notre gloire»*. Nous ne prêchons pas des idées, nous ne prêchons pas des interprétations, nous prêchons la sagesse de Dieu elle – même, mystérieuse et cachée; et ce qui était caché est révélé et c'est de ça qu'il s'agit: Tous les mystères, par la Parole de Dieu, qui étaient encore cachés, il s'agissait que Dieu voulait les révéler et que Dieu les a révélés.

Et comme hier soir déjà nous l'avons dit, que ce soit..., que cela concerne la chute de l'homme ou bien la divinité, ou bien le baptême d'eau, chaque sujet biblique a été nouvellement révélé. Et vous pouvez lire différents versets bibliques et reconnaître que Dieu s'est donné tant d'efforts pour parler avec nous et nous révéler ce qui était caché mais qui appartenait au conseil du salut de notre Dieu. Dieu s'est donné tant d'efforts pour que cela nous soit révélé par Sa grâce.

Dans l'Epître aux Colossiens, l'apôtre a aussi mentionné, cité ces choses très particulières; je vais rapidement vous lire dans l'Epître aux Colossiens, le chapitre 2; Colossiens 2; et ici c'est les versets 13 et 14: *«Vous qui étiez morts par vos offenses et par l'incirconcision de votre chair...morts, morts, [il insiste, C.D.I.] ...par vos offenses et par l'incirconcision de votre chair, Il vous a rendus à la vie avec Lui, en nous faisant grâce pour toutes nos offenses»*. Il n'y a pas une seule offense qui est restée sans être pardonnée; la lettre de condamnation est déchirée, la grâce est grâce, le pardon est le pardon, la réconciliation est la réconciliation, la vie éternelle est la vie éternelle.

Dieu nous a fait grâce, et par grâce Il nous a accordé tout ce dont nous avons besoin pour être sauvés, pour notre salut. Et encore au verset 15 de Colossiens 2, Colossiens 2:15 *«Il... après avoir dépouillé les dominations et les autorités, et les avoir livrées publiquement en spectacle, en triomphant d'elles par la croix»*. Bien –

aimés frères et sœurs, par la résurrection la preuve divine ici sur cette terre a été apportée, la preuve que Satan est vaincu, que l'enfer est vaincu. Notre seigneur a vaincu en triomphe, a vaincu en triomphe; il a dit: «*Je vis et vous devez aussi vivre, il m'a été donné tout pouvoir sur la terre comme au ciel*». La rédemption est précieuse, nous avons la grâce de l'accepter avec un «Oui» de tout notre cœur. Nous pouvons nous retrouver ici dans la Bible.

Comme déjà dans la Parole de l'introduction cela fut lu: «*Il a offert Sa vie pour nous*»; et aussi vrai qu'Il a versé Son Sang, le sang de la nouvelle alliance, c'est ainsi vrai que, c'est écrit aussi dans Matthieu 26: 28 «*Ceci est Mon sang, le sang de la nouvelle alliance qui a coulé pour le pardon des péchés de beaucoup*».

Bien – aimés frères et sœurs, ne nous laissons [pas] encore affliger par l'adversaire et nous faire des reproches par l'adversaire, et nous laisser accuser par l'adversaire, non! Ça, nous pouvons aussi le lire dans Romains encore une fois, Il n'y a rien qui peut nous condamner; concernant ceux qui sont en Christ, il n'y a plus de condamnation. Et c'est justement le devoir de Satan d'accuser; mais notre devoir c'est de justement lui dire: «*Tu es vaincu, Tu n'as aucun droit sur nous*», non! Nous appartenons au Seigneur en tant qu'appartenance particulière.

Et ce verset merveilleux, ici dans Romains, le chapitre 8; Romains 8, on peut simplement toujours à chaque fois le lire et le relire. Mais s'il vous plaît, acceptez – le pour vous, acceptez cela pour vous, prenez ça pour vous, dans votre cœur pour vous, personnellement; retrouvez – vous dans ce verset et dites: «**Cela m'appartient, ça c'est ma position, c'est Dieu qui me l'a ... cela est écrit dans la bible pour moi**», et **c'est ainsi que vous allez aussi l'expérimenter personnellement**. Cela est écrit ici dans Romains, le chapitre 8, c'est simplement merveilleux et puissant, au verset 30: «*Et ceux qu'Il a prédestinés ou bien alors élus, Il les a aussi appelés; et ceux qu'Il a appelés, Il les a aussi justifiés; et ceux qu'Il a justifiés, Il les a aussi glorifiés... Il les a aussi glorifiés*». C'est toute une œuvre de la rédemption complète, parfaite en elle – même et valable pour toute l'éternité.

Et voilà ici au verset 33, il est écrit: «Qui accusera les élus de Dieu? C'est Dieu qui justifie». Aussi parmi nous, les uns avec les autres, bien – aimés frères et sœurs, **On a pas le droit de prononcer ne serait – ce qu'une seule accusation contre un frère, on**

a pas le droit ni une unique fois de prononcer de notre bouche: Oh, Ce frère a fait ceci et a fait cela, non, Pas une unique fois! On n'a pas le droit de laisser toucher... notre langue de cette façon de parler, on ne doit pas le faire. Sinon, ça veut dire que nous sommes entrain de servir l'accusateur des frères, nous sommes au service de l'accusateur des frères. Et la Bible dit, l'apôtre Jean l'a écrit, n'est – ce pas, «*si nous aimons Dieu, alors nous nous aimons aussi les uns les autres*»; et nous sommes même obligés de donner même notre vie, de donner notre vie pour les frères. **Celui qui accuse n'est pas prêt à donner sa vie pour les frères, à mourir pour les frères; ce [n'] est pas possible parce que tu l'accuse.** Mais celui qui peut pardonner, qui a lui – même personnellement expérimenté le pardon de ses péchés, vraiment, il pourra de tout son cœur pardonner, oublier et ne rien imputer à un frère.

Il y a encore ce verset qui dit ici, le verset 38: «*Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses présentes ni les choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune autre créature ne pourra..., ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus – Christ notre Seigneur*». Alléluia!

Qu'est – ce que Paul écrit dans 1 Corinthiens, le chapitre 13...? Et même si je connaissais tous les mystères et que j'avais toute la foi pour même transporter des montagnes mais que je n'avais pas l'amour de Dieu déversé dans mon cœur par le Saint – Esprit, alors je ne suis rien, rien qu'une cymbale qui ne fait que retentir, faire du bruit. Donc l'amour, l'amour demeure, l'amour demeure; l'amour à [de] Dieu, l'amour à Sa Parole, l'amour les uns pour les autres.

Répétons encore une fois cela très clairement, comme aussi l'apôtre Jean l'a exposé: «Tu ne peux même pas aimer Dieu si tu n'aimes pas ton frère que tu peux voir; Tu ne peux pas prétendre aimer Dieu si tu n'aimes pas ton frère que tu peux voir. Si tu ne peux pas aimer ton frère que tu peux voir, Comment ce que tu peux aimer Dieu que tu ne voies pas? ce [n']est pas possible! Oublie – le, Oublie – le; repens – toi, convertis – toi, repens – toi et dis: «Seigneur pardonne – moi, fais – moi grâce».

Bien – aimés frères et sœurs, le temps est sérieux, ça n'a aucun sens de se tromper ou bien alors de tromper les autres; mais le plus

grand dégât, nous allons nous même le porter si nous ne nous mettons pas entièrement du coté de Dieu.

Pour tous ceux qui veulent se laisser baptiser, pour tous ceux qui s'ajoutent nouvellement parmi nous, laissons – nous dire cela clairement et franchement ce que notre Seigneur Lui – même a dit dans Jean 3, au verset 3: «Vous devez naître d'en haut, naître de nouveau sinon vous ne pouvez pas voir le Royaume de Dieu». Il n'y a que des devoirs, des obligations c'est – à – dire de naître de nouveau et tous ceux qui adorent Dieu doivent l'adorer en Esprit et en vérité, Il y a des obligations. **Celui qui n'adore pas Dieu en esprit et dans la vérité de la Parole, il adore Dieu en vain.** Et ainsi s'accomplit: **«C'est en vain qu'ils m'honorent»** parce que ce sont des commandements d'hommes qu'ils ont faits, qu'ils ont établis comme tradition. Et le monde entier est rempli de ça, mais la vérité... pas comme ça des choses en général qui sont prêchées, mais la vraie, la vraie adoration... qui ont expérimenté Dieu, qui ont reçu la Parole de l'heure et qui sont pénétrés de la vérité de Dieu, les vrais adorateurs adoreront Dieu qui est Esprit, en esprit et dans la Vérité.

Donc, tous ceux qui veulent se laisser baptiser et tous ceux qui ont déjà été baptisés; s'il vous plaît, acceptez cela aujourd'hui comme un cadeau, comme un don que Dieu vous fait. **Tel que notre naissance naturelle a été le commencement de notre vie terrestre, c'est ainsi que la nouvelle naissance par l'Esprit de Dieu et la Parole de Dieu est le commencement de notre vie spirituelle. C'est ainsi que nous passons de la mort à la vie. Sans naissance, il n'y a pas de commencement possible; sans la naissance de Dieu, par l'Esprit de Dieu et par la Parole de Dieu, nous n'avons que de la religion; nous sommes en fait que des hommes religieux.** Et le monde entier est rempli des religions et des religieux. Mais avant chaque naissance, il faut qu'il ait une union dans l'amour qui ait lieu, il faut qu'il y ait une semence. Et tous ceux qui sont rachetés par le Sang de l'Agneau sont unis profondément avec Dieu et reçoivent Sa Parole dans leurs cœurs en tant que Semence incorruptible et le Saint – Esprit vient sur nous et crée la vie de Dieu Lui – même en nous, la nouvelle vie. Et c'est ainsi que nous naissons de Dieu, nous naissons de nouveau pour une espérance vivante par la puissance de la résurrection de Jésus – Christ d'entre les morts.

Bien – aimés frères et sœurs, ça, ce sont des réalités divines et nous devons dans notre vie spirituelle par la grâce de Dieu les... elles doivent être manifestées dans notre vie spirituelle par la grâce de Dieu.

Et nous avons encore les précieux versets bibliques qui parlent encore de ces choses. Repartons à 1 Pierre, à 1 Pierre, le premier chapitre, ici l'homme de Dieu a encore très clairement et ouvertement exposé comment est – ce que la nouvelle naissance a lieu. Dans 1 Pierre, le premier chapitre, les versets 22 et 23; 1 Pierre 1: 22 – 23, «*Ayant purifié vos âmes en obéissant en la vérité pour avoir un amour fraternel sincère* (En allemand *sincère*, donc sans hypocrisie C.D.I), *aimez – vous ardemment les uns les autres, de tout votre cœur*».

Vous savez ce qui devrait se passer maintenant? Que chacun de nous dans le recueillement, mais malgré tout, formulant cette parole «*Bien – aimé Seigneur que cela devienne vraie comme ça en moi, comme c'est écrit ici noir sur blanc, que cela devienne vraie par ma marche* ». Lisons encore une fois «*Ayant purifié vos âmes en obéissant à la vérité pour [avoir] un amour fraternel sans hypocrisie* » ...

Bien – aimés frères et sœurs, **l'amour fraternel doit être sans hypocrisie. Pas comme ça, quand on rencontre la personne, on sourit et puis derrière son dos on le critique**, non mais, sans hypocrisie. L'amour de Dieu doit être manifesté par notre marche. Encore il est écrit ici: «Aimez – vous ardemment les uns les autres de tout votre cœur ».

Je ne sais pas, je ne sais pas si ici vous ressentez cela; mais moi je le ressens, je ressens encore plus. **Vous savez, quand on donne même la main à un frère**, ou bien ce n'est pas seulement se serrer [la main], c'est une rencontre profonde dans l'amour de Dieu. **Ce n'est pas seulement de se saluer, absolument, non seulement de se saluer mais ça exprime une relation qui doit être sincère. On pourra même s'embrasser, donner un saint baisé au frère parce que nous sommes ancrés dans l'amour de Dieu et l'amour de Dieu n'impute rien à l'autre, rien absolument rien; l'amour remercie Dieu pour le pardon et la réconciliation.**

Ensuite au verset 23: «*Puisque vous avez été régénérés, non par une semence corruptible, mais par une semence incorruptible*»; la semence de Dieu est incorruptible c'est – à – dire par la Parole vivante, Alléluia! «*Par la Parole vivante et permanente*», donc éternelle de Dieu, par la Parole vivante et éternelle de Dieu. Alléluia!

Oh, Loué et exalté soit notre Seigneur! Que ce ne soit pas seulement... que ce soit écrit ici dans la Bible, mais que cela soit manifesté dans ta vie et dans ma vie en tant qu'une expérience personnelle que tu aies faite avec Dieu, en tant qu'une expérience personnelle qui est donc écrite dans ta vie, dans ta marche, dans le Dieu vivant. A Lui soit l'honneur pour cela!

Et ensuite l'homme de Dieu, au verset 25 a terminé ici cette pensée car la Parole de Dieu est prêchée; au verset 25, (il lit maintenant, C.D.I.) «*Mais la Parole du Seigneur demeure éternellement*». Et toi et moi aussi, nous qui avons reçu dans notre cœur la Parole en tant que Semence incorruptible et avons expérimenté la grâce de Dieu, nous avons reçu la vie éternelle par la foi et nous vivrons aussi éternellement, nous allons demeurer éternellement et serons auprès du Seigneur. Et ce qui est merveilleux, ce que «*Et cette Parole est celle qui nous a été annoncée par l'Evangile*», un Evangile qui demeure éternellement est aussi prêchée dans notre temps, a été aussi prêchée dans notre temps.

Dans Ephésiens, chapitre 4, l'apôtre parle de ça ici, comment est – ce que des nouveaux convertis devant Dieu doivent mettre leurs vies en ordre, leurs vies en ordre. Ephésiens 4, ici on peut déjà commencer avec le verset 17; Ephésiens 4: 17; comment est – ce que les nouveaux convertis doivent ordonner leurs vies, «*Voici donc ce que je dis et ce que je déclare dans le Seigneur, c'est que vous ne devez plus marcher comme les païens, qui marchent selon la vanité de leurs pensées* ». **Au moment de notre conversion, oui, notre vie change; nous abandonnons le chemin large et nous entrons, nous foulons le sol du chemin étroit, nous passons vraiment par la porte étroite pour abandonner le chemin large pour entrer dans la vie qui est notre but. Ici tous ceux qui consacrent leurs vies au Seigneur, il leur est dit de ne plus continuer à marcher dans la vanité de leurs pensées comme le font les païens, mais comme c'est écrit au verset 18:** «*Ils ont l'intelligence obscurcie... ils ont toutes leurs pensées obscurcies, ils sont étrangers à la vie de Dieu, à cause de l'ignorance qui est en eux, à cause de l'en-durcissement de leur cœur*». Verset 19: «*Ayant perdu tout sentiment, ils se sont livrés à la dissolution, pour commettre toute espèce d'im-pureté jointe à la cupidité* ».

Si aujourd'hui nous regardons dans le monde qu'est – ce qu'il y a encore de décent? Qu'est – ce qu'il y a encore qui viendrait de

Dieu? Tous sont allés sur le chemin large mais ensuite nous sommes appelés et au verset 23; il est écrit dans Ephésiens 4, verset 22 en français: «...*A vous dépouiller, eu égard à votre vie passée, du vieil homme qui se corrompt par les convoitises trompeuses, à être renouvelés dans l'esprit de votre intelligence*, (à être renouvelés dans le plus profond de votre être, en allemand, C.D.I.) et à revêtir l'homme nouveau», pas seulement dire: «Je me laisse baptiser », mais de demander à Dieu que cela ait lieu, qu'une nouvelle naissance, une régénération dans le plus profond de notre être, donc dans notre âme, ait lieu, une nouvelle naissance; **que nous ne soyons pas en train de continuer à marcher après le baptême d'eau dans notre vieille nature et notre tempérament**, mais nous avons trouvé grâce devant Dieu et nous Lui avons confessé nos péchés, nous avons dans la foi accepté le pardon de nos péchés. **Oui, que chacun abandonne son propre chemin large et me suive, et suive le Seigneur.**

Oui, qu'est – ce [que] nous lisons ici, particulièrement dans Jean, le chapitre 8, on a apporté une femme à notre Seigneur, n'est – ce pas, qui venait d'être attrapée en plein délit d'adultère et alors les excuses ont suivi, mais quelle a été la dernière phrase que le Seigneur a faite? Il a dit: «*Va et ne pèche plus*». Ne le refait plus jamais, ne le refait plus jamais, je te pardonne mais ne le refait plus jamais. Et c'est ainsi que le seigneur le dit à nous tous.

Et il y a vraiment des hommes qui ont un esprit de mensonge, un esprit d'erreur, un esprit de tromperie; il y a tant d'esprits, n'est – ce pas, qui utilisent l'humanité et c'est à cause de cela que, c'est nécessaire qu'il y ait vraiment une régénération, une nouvelle naissance qui ait lieu par Dieu Lui – même, pour que tous ceux qui ont été rachetés par le sang de l'Agneau et qui ont reçu le pardon de toutes leurs offenses et leurs péchés puissent aussi expérimenter une nouvelle naissance, une régénération, comme c'est écrit ici dans Ephésiens 4, au verset 22, Je lis maintenant le verset 22 encore une fois et ensuite le verset 23: «*A vous dépouiller, eu égard à votre vie passée, du vieil homme qui se corrompt par les convoitises trompeuses*». Pas comme ça à la surface, pas avec bonne intention, mais dire: «**Seigneur, produis cela en moi, produis en moi, crée en moi une œuvre profonde dans mon âme, une régénération, une nouvelle naissance dans mon âme car je veux te plaire, vivre pour te plaire**».

Ensuite le verset 23: «*A être renouvelés dans l'esprit de votre intelligence, et...».*

Et [le] verset 24: «*A revêtir, ensuite, l'homme nouveau, créé selon Dieu dans une justice et une sainteté que produit la vérité* ». Dieu a pris soin pour cela, pour que cela soit possible, Il a pris soin Lui – même.

Et mes bien – aimés frères et sœurs, c'est vraiment possible de ne plus être un esclave du péché; mais celui que le Fils libère, il est réellement libre. Et celui qui est encore lié à la cigarette ou bien à certaines choses encore, des choses dont il ne peut pas lui – même se libérer, si vous ne pouvez pas expérimenter une délivrance, venez nous allons prier pour vous, nous allons prier avec vous. Ça ne suffit pas et ça ne sert à rien de ce que des hommes après avoir écouté la Parole, quittent ce centre missionnaire et après vont, n'est – ce pas, après les réunions sur le parking là – bas, pour fumer les cigarettes après la réunion, non, c'est pas possible! ça ne doit plus être, ça ne doit plus être... non! Après une réunion aller sur le parking, et fumer les cigarettes? Non, **Dieu est vivant, Dieu vit, Dieu est une réalité, Dieu libère.**

Et le message de la croix est une puissance de Dieu, ce n'est pas seulement un message; c'est comme Paul l'a écrit «la Parole de la croix est une puissance de Dieu pour ceux qui sont sauvés». Laisse – toi sauver, laisse – toi délivrer, accepte aujourd'hui la délivrance qui a été accomplie pour toi, le salut qui a été accompli pour toi, ne te laisse pas encore esclave de Satan et vendu comme ça comme un idiot, un insensé mais crois au Seigneur Jésus – Christ, ouvre ton cœur et accepte l'œuvre qui a été accomplie déjà pour toi entièrement. C'est ainsi qu'en tant que racheté et délivré, tu quitteras ce lieu et tu pourras dire, en vérité cela a servi à quelque chose d'être dans la réunion, cela a servi à quelque chose d'écouter la Parole, de croire la Parole et de l'accepter, de la recevoir.

Ensuite nous avons encore ce verset d'Ephésiens, le chapitre 5, où l'ordre divin nous est représenté [présenté] à tous devant les yeux. Personne n'est oublié, tous sont inclus dans cet ordre divin. Ephésiens 5, ici on devrait lire à partir du verset 21, Ephésiens 5: 21: «*Soumettez – vous les uns les autres dans la crainte de Christ. Que les femmes soient soumises à leurs maris, comme au Seigneur; car le mari est le chef de la femme, comme Christ est le Chef de l'Église, qui est Son Corps, et dont Il est le Sauveur. Or, de même que l'Église est*

soumise à Christ, les femmes aussi doivent l'être à leurs maris en toutes choses». Et ensuite suit les hommes, «Maris, aimez vos femmes comme Christ a aimé l'Église, et S'est livré Lui – même pour Elle, afin de la sanctifier par la Parole, après l'avoir purifiée par le baptême d'eau, afin de faire paraître devant Lui cette Église glorieuse, sans tache, ni ride, ni rien de semblable, mais sainte et irrépréhensible».

Ça c'est le résultat et ce sera le résultat en tant qu'état de l'Eglise par la dernière prédication, le Seigneur Lui – même fera ces choses. Et celui qui continue à lire viendra à la place, aux enfants: «*Les enfants, soyez soumis à leurs... enfants obéissez à vos parents... enfants obéissez à vos parents*»; et tous sont inclus que ce soit aux chapitres 4, 5, 6; tous suivent l'un après l'autre ; «*enfants obéissez à vos parents*».

Et mes bien – aimés frères et sœurs, que cela soit dit clairement, avec la désobéissance, nous [n'] allons jamais atteindre le but, ce n'est pas possible. Et si dans notre cœur il y a encore une... il y a quelque chose qui est contre une Parole qui est écrite, alors quoi? Une petite résistance, non, alors quoi? Non. Soyez... ayez un ... d'accord; même si une femme par exemple serait par exemple... si une femme a son accord entier à ce verset qui la concerne, alors il y aura l'harmonie dans le couple, et c'est ainsi que Dieu a ordonné l'ordre; et ce sera aussi la même chose pour le mari s'il est d'accord avec ce qui [est] écrit le concernant, tout sera en ordre.

Mais... [Je ne sais pas si quelque chose de privé, de particulier peut vous décevoir, *Traduction Anglaise*] c'est ainsi qu'elle... il n'y a pas un jour où je ne ferme pas les yeux, où je n'entends pas ces paroles: «C'est bien, je suis content de t'avoir; est – ce que ce que je te sers... », Je l'entends tous les jours; ma femme me demande: «Est – ce que ce que j'ai préparé te plaît? Est – ce que tu aimes? Je suis très content de t'avoir»; vivons... et nous nous le disons l'un à l'autre; Vivons pour nous plaire et prions chacun pour l'autre et chacun pour soi: «Seigneur, laisse – moi trouver ma place dans le terrestre, dans le spirituel, dans l'Eglise, à la maison, au travail; tout ce que je fais que je sois à ma place et dans ton ordre et que tout soit fait pour l'honneur du Seigneur».

Et nous savons tous, cela commence avec chacun personnellement: celui qui lui – même n'a pas de paix ne pourra rien faire d'autre que de produire... tu [ne] peux pas produire la paix, il ne peut pas produire ce qu'il n'a pas. Celui qui a la paix pourra produire la

paix aux autres, c'est tout. Et cela commence avec chacun personnellement, avec toi – même d'abord; et ça commence dans le couple, à [dans] la famille, dans [à] la maison ensuite ça se rapporte dans l'Eglise et au travail.

Que Dieu nous fasse grâce et qu'Il puisse commencer avec chacun de nous et recevoir ce qui Lui revient de plein droit, et **que nous soyons trouvés tous sans tache et sans ride, irrépréhensible, irréprochable** et cela devant la face de Dieu. Lavé dans le Sang de l'Agneau, ayant pris un bain, pas une douche, un bain dans la Parole de Dieu, être vraiment immersé, qu'on ne nous voit plus. Et que la Parole pour le baptême, vous savez, dans le grec veut dire: «*Baptisimo*», ça veut dire «immersé», on ne te voit plus, tu es sous l'eau; on ne te voit plus, tu es enseveli en Christ et tu te relèves pour marcher désormais en nouveauté de vie. Donc que cela puisse s'accomplir, ce n'est plus moi qui vis mais Christ qui Lui – même vie Sa vit en moi et par moi.

Nous avons aujourd'hui entendu ...nous n'avons pas pu encore, comme ça, encore parler du message, de ce qui se passe dans le message; c'est [ne] pas grave, je vais devoir écrire certaines choses là – dessus et pour donner raison à la Parole de Dieu et éclaircir tout bibliquement.

Résumons maintenant de quoi il s'agit; le Seigneur ramène Son Eglise à l'état qui existait dans l'Eglise primitive, et Il La ramène en ce qui concerne tous [toutes] les expériences du salut: repentance, conversion, baptême d'eau, baptême du Saint – Esprit, une régénération totale, une nouvelle naissance par le Saint – Esprit jusqu'à ce que nous soyons scellés avec le Saint – Esprit pour le jour de notre rédemption.

Et nous avons compris que le temps est devenu très sérieux; nous regardons à Israël, nous regardons au Proche – Orient, nous regardons dans notre pays, nous regardons en Europe, nous pourrions regarder où nous voulons, c'est un chaos total et plus rien n'est comme c'était. Partout seulement du, des agitations... partout il y a du désordre, partout il y a un manque de paix, partout il y a des tumultes. Mais le Seigneur a dit: «Quand vous verrez que toutes ces choses arrivent, levez vos têtes car vous savez que votre rédemption est proche» [Luc 21:28, N.D.E.].Et ça, nous pouvons le reconnaître en

raison de la Parole de Dieu, que maintenant nous vivons dans le dernier laps de temps, dans les derniers temps, dans les derniers moments avant le retour de Christ, dans les derniers moments avant le retour de Christ. Et je ne veux pas ici entrer dans les détails de ces choses, mais cela a sa place ici.

Dieu a envoyé une faim pour écouter Sa Parole, et le même Dieu et le même Dieu qui a dit que le message ira dans le monde entier, donc sera précurseur, ira dans le monde entier avant le retour de Christ, Lui – même, Il a pris soin; Il a fait en sorte que cela a pu être possible et que cela s'est accompli, que vraiment les extrémités de la Terre ont entendu le message.

Et aujourd'hui nous voulons, en cet endroit dire: Soyez bénis dans toutes les nations, dans tous les peuples, dans tous les pays; soyez consacrés à Dieu pour ce temps et pour l'éternité; croyez, croyez chaque Parole, chaque Parole.

Alors que le frère Branham avait laissé chanter ce cantique *Crois seulement, crois seulement*, il s'agissait principalement de guérison; **mais si nous aujourd'hui nous chantons le même chœur:** «*Crois seulement*», donc il ne s'agit pas seulement de la guérison, alors il s'agit aussi de croire chaque Parole de Dieu telle qu'elle est écrite car celui qui ne croit pas Dieu, Le rend menteur ;et c'est écrit dans Romains 3 Dieu est véritable, quoi... que tout homme soit menteur, Dieu est vrai. Et notre Seigneur Lui – même a dit: «si vous ne croyez pas que Je Le suis, [alors] vous mourez dans vos péchés», Jean 8, verset 24.

Nous croyons qu'Il est Celui qui devait venir, Le même. Et nous croyons qu'il [n'] y a qu'un seul Dieu, Lui qui S'est manifesté, qui S'est révélé pour notre salut, pour notre rédemption en tant que Père dans le Fils et par le Saint – Esprit se révèle en nous. Donc pas trois éternels, trois tout – puissants, mais un Seul Eternel, un Seul Dieu, constitué d'une Seule personne qui d'éternité en éternité avait déjà conçu Son dessein du salut et qui l'exécute dans le déroulement des âges, et que maintenant Il nous a donné la grâce d'entrer dans notre adoption, c'est – à – dire en tant que Fils, être placés dans notre position pour que lui Le Père, dans le Fils et par le Fils nous puissions recevoir notre adoption; Galates 4, au verset 4.

Oh comme c'est merveilleux! Comme la Parole de Dieu est parfaite! Comme les chemins de Dieu, les voies de Dieu sont merveilleuses! Comme l'enseignement que nous recevons est merveilleux,

nous recevons et que de tout notre cœur nous croyons et que nous donnons [donnions] seulement à Dieu, en Jésus – Christ dans ce Saint Nom la gloire, Amen!

Nous nous levons pour la prière.

Et avant que nous achevions cette réunion, je voudrais demander que les deux frères de Luanda, que notre frère de l'Australie et notre frère de la Bulgarie, notre frère de la Roumanie, que quelques frères qui aujourd'hui sont ici viennent devant, nous voulons vous remettre des salutations particulières et vous souhaiter les riches bénédictions de Dieu, et demander et prier pour que Dieu les bénisse et soit avec eux dans leurs ministères. Je vois le frère Müller de l'Autriche qui n'était pas là, il peut aussi venir; et celui qui se sent touché, pénétré; le frère Gilbert, venez, venez simplement tous devant, les frères dans le ministère, venez, c'est une grâce, venez, venez, venez tous, venez sur la plate – forme simplement, venez s'il vous plaît, venez, venez, nous sommes reconnaissants à Dieu.

Ici...un frère de l'Australie pour la première fois, le premier jour ici, que Dieu te bénisse. On doit aller à Maderra [Canberra] entreprendre un vol, pour qu'un homme de l'Australie là – bas, écoute la Parole et ensuite dit: «Le prochain week – end je serai à Krefeld et je vais me laisser baptiser», que Dieu te bénisse parmi nous, c'est l'heure pour toi.

Et ces deux frères ici, le frère Miskys dis – le s'il te plaît, tel que Dieu a bénî ces deux frères et les a utilisés, c'est unique, c'est puissant, on ne trouve pas des mots. Je sais, alors que j'étais dans le pays et que Dieu avait ouvert les portes, le président a appelé et m'a souhaité la bienvenue dans le pays au Nom du Seigneur. Et Dieu a bénî tous les peuples, et nos frères, Il les a bénis aussi; et il les a établis pour être une bénédiction là – bas. Dieu a Son Peuple dans tous les peuples et les langues. Soyez bénis au Nom du Seigneur et repartez avec les salutations de notre part à tous nos frères et nos sœurs, que Dieu vous bénisse.

Frère Gilbert aussi un homme de Dieu de Paris et... [frère Frank parle avec le frère Gilbert en français, N.D.E.]

Tu parles anglais?

Seulement le français

Que Dieu soit avec toi et repars avec toutes les salutations pour tous les frères et sœurs de Paris, en France...que la Parole de Dieu reste avec vous, avec toi aussi éternellement, amen, amen.

Qui avons – nous encore? Oui, oui, les deux frères viennent aussi, oui, oui. Oui, non vous, toi, toi oui, oui venez. [Frère Frank Parle en Anglais, N.D.E.]

Frère, vous ne savez pas ce que je ressens; que le Dieu du Ciel, comme vous restez ici deux jours, pour toi, vous étiez six? Comme vous restez ici deux jours, s'il vous plaît, rentrez avec la Parole de Dieu dans votre Cœur. Puisse Dieu vous utiliser puissamment et vous bénisse abondamment, c'est ma prière. Et saluez tous ceux qui aiment le Seigneur. Et si jamais tu arrives, dis: «Heureux... » à Grever... amen, Dieu te bénisse.

Oui frère, merci d'être venu. Et nous connaissons la situation au Brésil, et beaucoup d'années sont passées mais les derniers 30 ans ont été utilisés par Dieu pour apporter la lumière, la clarté et pour placer la Parole sur le chandelier et Dieu t'a utilisé, vous a utilisé pour la transmettre aux autres. Soyez bénis au Nom du Seigneur, repartez avec les salutations à tous, amen.

A toi aussi bien – aimé frère, nous souhaitons de tout notre cœur les riches bénédictions de Dieu. Et là – bas, ... tiens [tu appartiens] à une très vieille tribu quoiqu'il soit jeune mais son grand-père était l'un des premiers, au Brésil en 1972 déjà, et pour recevoir la Parole déjà autrefois. Et ensuite des années sont passées où les américains ont émis [exercé] leur influence sur tout le pays et beaucoup de doctrines ont [sont] apparues qui ne sont pas bibliques.

Mais ensuite, Dieu a conduit les choses ainsi que le frère Helmut Miskys qui est né à Sao Paolo ait eu dans le cœur que nous puissions de nouveau aller dans le pays. Et les derniers trois voyages ont apporté un tel changement, d'une manière qu'on peut dire 80% de tous [ceux] qui avaient été égarés sont revenus, reviennent à Dieu et à Sa Parole. Et notre frère a consacré sa vie à Dieu, consacré sa vie à Dieu. Sois bénis, amen. Tu peux dire encore quelque chose et remettre les salutations. [Le frère adresse quelques paroles à la congrégation, N.D.E].

Le frère Nobel Gül, où est – il? Frère Nobel Gül, où est – il? frère Müller viens, aussi les premières prémices [fruits] de l'Autriche, allélouia! Tu veux dire quelques paroles? Nous prions simplement. [Le

frère adresse quelques paroles à la congrégation, N.D.E]. Oh quelle pensée merveilleuse!

Le premier fruit du Pakistan, le premier fruit du Pakistan, n'est – ce pas? Que Dieu te bénisse. [En] 1972, à la frontière d'Afghanistan, dans une école biblique, un professeur, dans un séminaire de la Bible, et il a écouté une seule prédication, il a écouté une seule prédication, une seule prédication, et il a dit: «Ça c'est la vérité, ça je le crois», et Dieu l'a bénî et l'a utilisé, amen, amen, que Dieu te bénisse, amen. Y a – t – il encore quelqu'un? Non, tous sont...Ok, que Dieu te bénisse. Nous sommes, nous avons tous vieilli.

Il y a un enfant qui veut être présenté, qui est venu trop tard. Il y a encore une présentation d'enfants qui doit avoir lieu, les parents sont venus trop tard. Alors que les deux sœurs viennent rapidement devant et chantent un cantique et pendant ce temps les parents suivent devant avec l'enfant, et ensuite nous allons appeler ... et venir à la fin de la réunion appeler les...

Nous sommes dans une atmosphère bénie devant la face de Dieu. Je ne sais pas comment est – ce que vous ressentez les choses, mais Dieu est présent, Dieu Lui – même est présent.

Et comme frère Müller vient de le dire, l'amour parfait, nous vivons dans le temps de la parfaite révélation de la Parole de Dieu, de la révélation parfaite de la Parole de Dieu. Dans ce temps de la volonté parfaite, dans la révélation de la parfaite volonté de Dieu et dans le temps du parfait amour de Dieu, tout va devenir maintenant parfait. Tout ce qui est en partie va passer. Et notre Seigneur a dit que quand la perfection viendra, alors la chose qui est en partie cessera et Il nous amène réellement dans la perfection divine. Tout sera parfait, l'amour, la foi etc. Nous souhaitons à tous les riches bénédictions de Dieu.

[Les deux sœurs chantent, N.D.E.]

Amen! Est – ce que les parents sont là avec l'enfant? La sœur, viens, venez. Oh Dieu, Jésus, oui. [Frère Frank prie pour consacrer l'enfant, N.D.E]

Seigneur Dieu Tout – puissant, nous t'apportons Jasmin. O Dieu, Tu as conduit papa et maman ici, bénis cet enfant, agrée – le, ô Dieu. Qu'il te soit consacré, Toi [L'] Auteur de la vie. Bénis papa et maman, bénis toute la famille. Soyez bénis et consacrés à Dieu dans le Saint Nom de Jésus, amen. Que Dieu soit avec vous.

Oui, maintenant nous demandons à tous ceux qui veulent se laisser baptiser de venir devant, venez. Nous chantons un chœur, Comme ça nous allons chanter le chœur bien – aimé de frère Branham: «Je l'aime, je l'aime». [L'Assemblée chante, N.D.E.]

Vous croyez de tout votre cœur en Jésus – Christ votre Seigneur et Rédempteur; Oui, vous croyez qu'Il a versé Son Sang, qu'Il vous a pardonnés vos péchés et qu'Il vous a réconciliés avec Dieu, et qu'Il vous a accordé la vie éternelle. Prion

Seigneur Dieu Tout – puissant, que Tu puisses Toi – même imposer Tes mains sur tous nos frères et nos sœurs, qu'ils puissent T'être consacrés. Et que ce soit une Alliance, l'Alliance d'une bonne conscience faite avec Toi en vertu de la résurrection de Jésus – Christ d'entre les morts. Que Romains 6 s'accomplisse: «Crucifiés avec Christ, morts avec Lui, ensevelis avec Lui, ressuscités avec Lui pour marcher désormais en nouveauté de vie». Laisse luire Ta face sur eux et accorde – leur Ta paix et Ta bénédiction dans le Saint Nom de Jésus, amen, amen.

Vous pouvez un peu aller vers là... sur le côté, nous allons tout de suite baptiser seulement maintenant, baptiser tout de suite, maintenant même. Nous allons maintenant demander à notre chorale de venir et de chanter un cantique d'au revoir.

S'il vous plaît, pensez à moi dans vos prières, j'ai l'un des plus grands voyages, le plus long voyage devant moi. J'aurais préféré déjà rester ici, mais ce sont toujours, encore des croyants qui doivent être atteints. Cette fois – ci je vais à Hong – Kong, aux Philippines, Malaisie, Cambodge, Bangkok et à l'extérieur [intérieur] de Bangkok. Que Dieu, le Seigneur nous bénisse et qu'Il bénisse tous ceux qui dans ce temps écoutent la Parole, croient la Parole et la reçoivent.

Nous sommes simplement reconnaissants de ce que c'est encore possible. Merci pour vos prières, merci de ce que vous soyez venus. Que Dieu bénisse particulièrement ceux qui traduisent, le frère Ervin Pacheco, tous les frères, tous les frères qui traduisent, qui transmettent la Parole du Seigneur.

S'il vous plaît que cette fois – ci, vous repartiez dans la plénitude de la foi. Et pensez à cela, sans foi il est impossible de plaire à Dieu. De tout votre cœur, nous voulons croire Dieu. Et c'est ainsi que nous verrons l'accomplissement de Ses promesses. Combien croient le message de la fin des temps? combien croient que Dieu

a envoyé Son prophète? Oh loué et exalté soit le Seigneur, qu'Il puisse nous bénir tous.

Maintenant nous écoutons un cantique de [la] chorale [la chorale chante: «Dieu voit ma vie entière, Il a Son plan d'amour» en allemand].

Je lis encore un verset, Apocalypse 19: 7: «*Réjouissons – nous et soyons dans l'allégresse, et donnons – Lui gloire;* alléluia! *Car les noces de l'Agneau sont venues,* les noces de l'Agneau». A Toi l'Agneau de Dieu soit l'honneur, Ton Sacrifice est accompli. Voici ça, c'est l'Agneau de Dieu qui ôte les péchés du monde. Ensuite tous, ici il est dit à tous... tous diront et expérimenteront... alors tous diront: «*Réjouissons – nous et soyons dans l'allégresse, et donnons – Lui gloire; car les noces de l'Agneau sont venues, et son Epouse s'est préparée, et il lui a été donné de se revêtir d'un fin lin, éclatant, pur. Car le fin lin, ce sont les œuvres justes des saints.* [Et] *L'ange me dit: Écris: bénis ceux qui sont appelés au festin de noces de l'Agneau!*» «Ou alors bienheureux, ensuite il dit, «*Puis il me dit: Ces Paroles sont les véritables Paroles de Dieu.*»

Je peux donner une baisse [un baiser] à la Bible, l'embrasser, ce verset, ce livre est merveilleux.

Frère John, que Dieu te bénisse, que Dieu bénisse tous les frères et soit avec vous. Est – ce que le frère Yuri Kipani est aussi ici parmi nous? Viens s'il te plaît, viens et tu vas encore remercier le Seigneur, le frère Schmidt va traduire. Oui nous sommes simplement reconnaissants de tout notre cœur, de tout notre cœur reconnaissant. Et vous qui venez du fin fond du Nord de la Kazakhstan, toi tu viens de là, oui originaire de là. [Le frère Yuri prie, N.D.E]

[Frère Frank s'adresse à frère Schmidt, N.D.E] Toi aussi dis quelques mots de reconnaissance et prie aussi pour toutes les requêtes.

Soyez remis vraiment entre la grâce du Seigneur et recevez chaque Parole dans votre cœur et remerciez le Seigneur pour cela, Il fera toute chose bien.

Nous remettons aussi les salutations au frère Taty, à notre frère Viney de Londres, des salutations fraternelles. Tous les frères qui sont venus de partout, aussi si nous [ne] les avons pas appelés tous devant ou bien cités les noms mais nous sommes dans le Seigneur liés les uns avec les autres et sommes reconnaissants pour tous les

frères qui distribuent la même nourriture spirituelle et croient la même chose et la transmettent. Au Seigneur soit l'honneur et à Lui soit toute la louange!

Dieu voulant, jusqu'à la prochaine fois donc et pour tous ceux qui peut – être ne peuvent pas toujours être ici, cela a été planifié que le vendredi de Pâques, le vendredi de Pâques, c'est le week – end de la Pâques avant Zurich que nous soyons donc à Biblingen au Sud de l'Allemagne, que nous ayons une réunion là – bas le vendredi, et ensuite le dimanche nous serons à Zurich et tous sont toujours invités de partout, que Dieu bénisse aussi tous nos frères, que Dieu vous bénisse, que Dieu vous bénisse tous. Et maintenant nous chantons encore seulement: «Honneur, gloire et adoration» et nous irons.

[L'Assemblée chante, N.D.E.] ...